
Im Rahmen der Vorstellung verschiedener Buchhändler/innen auf ihrem Blog, fragt Gesine von Prittwitz
auch, wie Verlage Buchhändler zufriedener stellen könnten.

Die Antworten aus dieser Perspektive finde ich interessant. Wie immer darf sich jeder selbst seine Meinung
bilden.

http://steglitzmind.wordpress.com/2014/04/05/wunsch-dir-was-wie-verlage-buchhandler-zufriedener-stellen-
konnen-i/

Diskutieren Sie hier online mit!
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Wünsche der Buchhändler an die Verlage 
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